

# 「移住」を卒論に

## Iターン者らに聞き取り

龍神村で和大学生

田辺市龍神村をこのほど、和歌山大学観光学部地域再生学科4年生の山田綺麗亜さん(22)が訪ね、Iターン者らから聞き取り調査をした。移住について調べて卒業論文を書くという。

山田さんは上富田町出身。田辺高校を卒業して和大に進学した。観光学部で学ぶ中で、龍神村には以前から職人や芸術家が移り住んでおり、最近もその傾向が続いていて起業する人もいて興味を持ったと

いう。今回は、職人や芸術家を地域に招く移住施策の可能性と題した卒業論文をまとめるために取材に訪れた。以前、龍神村にモニターアールで訪れたことがあり、藍染めや豆腐作りを体験した。今回、移住者が龍神村に来るきっかけは何だったのか、どのような決意をしたのか、行政はどのようなサポートをしているのかなどを調べてまとめる予定という。



金丸知弘さん(右)から話を聞く和歌山大学の山田綺麗亜さん＝田辺市龍神村小家で

龍神村小家にある食品加工販売とカフェの店「CONSERVA(コンセルヴァ)」を訪ねた山田さんは、Iターンして店を営む金丸知弘さん(29)から、移住に至ったいきさつや住民との交流などを熱心に聞いてメモを取った。

山田さんは行政の担当者とも会って話を聞き、あと1、2回は龍神村を訪れる予定という。

みなべ町立図書館ゆめみ館で始まった南部高校美術部作品展(6日、みなべ町芝)



## 図書館で美術部作品展

### みなべ 南高生徒の8点

みなべ町芝、町立図書館のゆめみ館は6日から、同館1階展示コーナーで南部高校美術部作品展を開いている。15日まで。開館は午前10時～午後6時半。月曜休館。初めての企画。御坊市美術展知事賞や田辺市美術展知事賞、高校生国際美術展奨励賞を受賞した絵画や立体作品など「ば」と話している。

## 通学合宿で 買い物や料理

### 岩代小5、6年生

岩代小学校の5、6年生のほど、東岩代集落センターで2泊3日の通学合宿をした。

岩代地区では2年に1回施しており、今年は5年生、6年生14人が参加した開校式のあいさつで、大剛実行委員長(48)が「集生活で協調性を持って行動することの大切さを学び、地の人との触れ合いの中で社性を築いてほしい」と話し実行委員も「自分のことは分のできる自立を目指して「習った料理を家でもぜひ

## 自主防災会が総会

### みなべ町

みなべ町自主防災会連絡議会は5日、同町芝の町役で総会を開き、11月5日に施した南部・岩代・上南部区防災訓練の結果を報告すなどした。

訓練のまとめによると、加者は3260人、参加率31%で前回の29%から上がった。参加率が高かったのは徳蔵51%、東本庄50%などだった。今回、南部小学校と